

SNBP: SMA Negeri 2 Kota Kediri Terbanyak se Kediri Raya

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](https://www.kediri.indonesiasatu.id)

Mar 31, 2024 - 17:20



Drs.H.Sarbawa, M.Pd.,Kepala SMA Negeri 2 Kota Kediri.

KEDIRI - Sebanyak 74 siswa-siswi SMA Negeri 2 Kota Kediri terbanyak diterima di Perguruan Tinggi Negeri (PTN) favorit di Indonesia melalui jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) tahun 2024, pada Selasa, 26 Maret 2024 yang diumumkan lewat <https://pengumuman-snbp.snpmb.bppp.kemdikbud.go.id/>.

Dari 171 siswa-siswi yang ikut SNBP 2024, sebanyak 74 siswa diterima di beberapa PTN. Apresiasi dan suatu kebanggaan untuk para guru pembina, pendidik, dalam mendidik siswa-siswi melalui motivasi yang selalu diberikan agar terus, rajin belajar, berjuang meraih impian mereka tercapai," ucap Drs.H.Sarbawa, M.Pd.,Kepala SMA Negeri 2 Kota Kediri saat dihubungi media ini lewat WhatsApp, Minggu (31/3/2024) pukul 16.00 WIB.

Menurut Sarbawa tahun ini, siswa yang diterima di PTN sejumlah 74 siswa.

Namun, kalau dibanding SMA Negeri yang ada di Kota dan Kabupaten Kediri, Smada terbanyak yang diterima di PTN lewat jalur SNBP tahun 2024.

"Prestasi ini tidak hanya membanggakan, tetapi juga menggambarkan komitmen kuat sekolah dalam memajukan pendidikan dan mempersiapkan sumber daya manusia yang berkualitas untuk masa depan bangsa," ujar Sarbawa.

Menurutnya, keberhasilan siswa-siswi Smada tidak dapat dipisahkan dari semangat belajar yang tinggi dari para siswa.

"Mereka telah menunjukkan dedikasi dan kerja keras yang luar biasa untuk meraih prestasi tersebut," ucapnya.

Lanjut Sarbawa di balik kesuksesan para siswa, terdapat peran penting dari kepala sekolah, guru dan tenaga pendidik. Mereka memiliki tanggung jawab yang besar sebagai pembentuk karakter dan moral generasi bangsa. Dukungan dan bimbingan mereka sangatlah berarti bagi perkembangan siswa.

"Selain itu, peran orang tua juga tidak kalah pentingnya dalam memberikan dukungan dan lingkungan belajar yang kondusif bagi anak-anak mereka," ujar Sarbawa

Ia juga mengajak seluruh orang tua untuk terus mendukung dan mendorong anak-anak mereka meraih prestasi yang lebih tinggi di bidang pendidikan.

"Dalam era teknologi yang semakin maju, tantangan dalam dunia pendidikan pun semakin besar. Namun, kita percaya bahwa dengan semangat, dedikasi, dan kolaborasi yang kuat, kita dapat melahirkan generasi pemimpin yang hebat, tangguh, dan berkarakter Pancasila," pungkas Sarbawa.



Sementara, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur Wilayah Kediri Adi Prayitno, S.Pd, M.M., akrab disapa Gus Adi ketika dihubungi media ini lewat WhatsApp menyampaikan, saya sebagai Kacabdin ikut bangga dan memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya karena Smada bisa mengantarkan siswa-siswinya terbanyak diterima PTN.

"Patut dibanggakan tahun ini, siswa Smada yang diterima terbanyak se Kediri Raya. Mereka diterima di perguruan tinggi bonafit dan berkualitas di Indonesia," ucap Gus Adi.

Menurutnya capaian prestasi yang diraih tahun ini cukup membanggakan mengingat upaya kerja keras anak-anak dan dukungan dari civitas akademika Smada membuahkan hasilnya.

"Tentunya, bagi siswa-siswi yang belum berhasil lolos tidak usah berkecil hati dan patah semangat, masih ada kesempatan untuk ikut lewat jalur tes," ucap Gus Adi.

Gus Adi berpesan kepada seluruh guru BK, guru pendidik untuk memberikan support dan dukungan serta diberi bekal dalam menghadapi tes nanti.

"Semoga siswa-siswi yang ikut jalur SNBT berhasil diterima di PTN sesuai yang dicita-citakan dan pilihan terbaik para siswa-siswi Smada," pungkas Gus Adi.